

---

# CHRISTINE PORATH

Author and Researcher to help organizations build thriving workplaces

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

---



## Topics

- Leadership
- Management
- Women

Christine Porath adalah Associate Professor di McDonough School of Business di Georgetown University. Dia juga seorang konsultan yang bekerja dengan organisasi-organisasi terkemuka untuk membantu mereka menciptakan tempat kerja yang berkembang.

Klien yang berbicara dan berkonsultasi dengannya termasuk Google, PBB, Bank Dunia, Dana Moneter Internasional, Pixar, Genentech, Expedia, Departemen Tenaga Kerja, Departemen Keuangan, Departemen Kehakiman, dan Badan Keamanan Nasional.

Christine sering menjadi kontributor Harvard Business Review dan Psychology Today, dan telah menulis artikel untuk New York Times (Sunday Review), Wall Street Journal, McKinsey Quarterly, dan Washington Post. Dia sering menyampaikan ceramah konferensi dan telah mengajar di berbagai program Eksekutif di Harvard, Georgetown, USC, dan ESADE. Sebelum posisinya di Georgetown, ia adalah anggota fakultas di Sekolah Bisnis Marshall di University of Southern California.

Porath adalah penulis *Mastering Civility: A Manifesto for the Workplace* dan co-author *The Cost of Bad Behavior*. Penelitiannya telah muncul di Harvard Business Review, Akademi Jurnal Manajemen, Jurnal Psikologi Terapan, Perilaku Organisasi dan Proses Keputusan Manusia, Jurnal Riset Konsumen, dan banyak jurnal dan buku lainnya.

Karya Christine telah ditampilkan di seluruh dunia di lebih dari 1500 saluran televisi, radio, dan media cetak. Itu telah muncul pada 20/20, Hari Ini, FoxNews, CNN, BBC, NBC, msnbc, CBS, ABC, dan NPR. Itu juga telah dimasukkan dalam Time, Wall Street Journal, Financial Times, Fortune, Forbes, NY Times, The Washington Post, dan LA Times.

Sebelum mendapatkan gelar Ph.D, ia bekerja untuk International Management Group (IMG), sebuah perusahaan manajemen olahraga dan pemasaran terkemuka. Porath menerima gelar Ph.D. dari Kenan Flagler Business School di University of North Carolina di Chapel Hill. Ia meraih gelar sarjana ekonomi dari College of the Holy Cross di mana ia menjadi anggota Phi Beta Kappa serta tim bola basket dan sepak bola wanita.